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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Kau 

Montag, 19.03.2018, 20:00 Uhr 

 

Öffentlich 

zu 1 Umsetzung verkehrsrechtlicher Maßnahmen des Lärmaktionsplanes der 

Stadt Tettnang 

Vorlage: 013/2018 

 

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 8 Ja-Stimmen): 

 

An den Tempo 50 im Zuge der L 333 in Kau und Pfingstweid auf den, der 

Ortstafel jeweils vorgelagerten Abschnitten, wird festgehalten. 

 

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 8 Ja-Stimmen): 

 

1. Die Stellungnahmen der unteren und der höheren Straßenverkehrs-

behörde zur Umsetzung verkehrsrechtlicher Maßnahmen des Lärmak-

tionsplanes der Stadt Tettnang werden zur Kenntnis genommen. 

 

2. Es wird davon abgesehen, in der Bachstraße zwischen Gebäude 1 

und 17 eine Geschwindigkeitsbeschränkung auf Tempo 30 aus Lärm-

schutzgründen zu beantragen. 

 

zu 2 Kindergartenbedarfsplanung 2018/2019 

Vorlage: 248/2017 

 

Empfehlungsbeschluss (mehrheitlich beschlossen bei 7 Ja-Stimmen und 1 

Nein-Stimme): 

 

1. Dem Kindergartenbedarfsplan 2018/2019 wird laut Anlage zugestimmt. 

 

2. Fortschreibung Kindergartenbedarfsplan 

Die Verwaltung wird beauftragt den Kindergartenbedarfsplan jährlich 

fortzuschreiben und dem Gemeinderat jeweils im Frühjahr vorzulegen. 

 

zu 3 Mitteilungen und Anfragen 

 

Mitteilungen des Ortsvorstehers 

 

a) Waldputzete Kau 

 

Es wird daran erinnert, dass am Samstag die Waldputzete stattfindet. 

 

b) Biberproblem – Oberes Becken am Ranken 

 

Der Bauhof darf keine Veränderungen mehr an dem Becken vor-

nehmen. Derzeit warte man auf einen Gesprächstermin mit dem 

Landratsamt um das Biberproblem in den Griff zu bekommen. 
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Anfragen aus dem Gremium 

 

a) Bolzplatz am Lamm 

 

Der Bolzplatz ist sehr hügelig, weshalb darum gebeten wird, diesen 

walzen zu lassen. 

 

b) Verkehrsspiegel „In der Schläthe“ 

 

Leider gebe es bei diesem Thema keine neuen Details zu berichten. 

 

c) Räume des Tintenklecks 

 

Auch hier gebe es nichts Aktuelles. 

 

d) Halbseitige Sperrung B31 

 

Die Anfragen an die Projektleiter und Verkehrsbetriebe sind versandt 

worden. Derzeit warte man noch auf die Rückmeldungen. Diese 

werden dann von der Geschäftsstelle Gemeinderat zur Kenntnis wei-

tergeleitet. 

 

e) Neue Hallenschlüssel Seldnerhalle 

 

Die Seldnerhalle ist nun mit elektronischen Schlüsseln ausgestattet. 

 

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen. 
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